



Agence Léonie Lelièvre  
IMMOBILIER - REAL ESTATE

**5 Pièces**

**165 m<sup>2</sup>**

**Réf. 152V3359M**

**1 120 000 €**

**Les Issambres**

Maison à vendre (83380)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Les Issambres, dans un secteur calme maison d'environ 170 m<sup>2</sup> sise sur un terrain relativement plat d'environ 1800 m<sup>2</sup>. Elle comprend de plain-pied une entrée desservant un grand séjour ouvrant sur une terrasse avec pergola, une chambre, une cuisine séparée, une salle de bains avec douche, un bureau, deux chambres dont une avec coin douche, un toilette invités, un dégagement sous l'escalier. A l'étage se trouve une chambre avec salle d'eau et toilettes. Une piscine de 11/5m avec un coin douche, WC, buanderie, un terrain de pétanque et un abri voiture viennent compléter ce bien.

House of approximately 170 m<sup>2</sup> located on a plot of approximately 1800 m<sup>2</sup>, it comprises on one level an entrance serving a large living room opening onto a terrace with pergola, a bedroom, a separate kitchen, a bathroom with shower, an office, two bedrooms, one with a shower area, a guest toilet, a hallway under the stairs. Upstairs is a bedroom with shower room and toilet. An 11/5m swimming pool with a shower area, toilet, laundry room, a pétanque court and a carport complete this property.

## AGENCE LEONIE LELIEVRE

5268 Corniche des Issambres - 83380 LES ISSAMBRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)